



学校教育目標

稻穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～みんなで育む やさしさ たくましさ かしこさ～

令和7年度
No.39

2026.1.30



スキー学習を楽しんでいます パート2

先週に続き今週もスキー教室ウイークとなりました。先週の木曜日は5・6年生、今週の火曜日は3・4年生、水曜日は1・2年生が大台スキー場にでかけ、スキー学習をおもいきり楽しむことができました。限られた期間ではありましたが、子どもたちはスキーに親しみ、レベルアップできたことが大きな自信になりました。安全で充実したスキー学習ができたのは、スキー連盟の方々や保護者の皆様方の丁寧なご指導やお手伝いのおかげです。たくさんのご協力をいただき、本当にありがとうございました。

5・6年生大台スキー教室 1月22日(木)



5・6年にとっては すっかり馴染みの大台コース 滑りを満喫しました

高学年もお楽しみはお弁当タイム

3・4年生大台スキー教室 1月27日(火)



天気にも雪質にも恵まれて 滑ることに上手になりました

お弁当の時間も元気な4年生

1・2年生大台スキー教室 1月28日(水)



たくさんの保護者の方がお手伝いにきてくださいました

2年生は後三年のぶんを挽回できるくらいの晴天でした

4年 美郷町楽器演奏指導派遣事業 「文化琴」の演奏に挑戦

1月23日（金）に美郷町楽器演奏等指導者派遣事業の中で、4年生の子どもたちが、箏奏者の○○○○先生を講師にお招きして「文化琴」の演奏体験をしました。琴の演奏を聴いたり実際に演奏をしたりするのは初めての4年生、山代先生が弾く美しい音色にうっとりと聴き入っていました。

演奏体験の曲は「さくら」、さくら♪の3つの音を弾くのも大変です。でも、山代先生のような音を出したいと何度も何度も練習する姿が見られました。先生からは「向上心がありますね」と褒めていただきました。この中から、将来の箏奏者が現れるかも…と思えるほど、夢中になった時間でした。



放送委員会主催 「長声大会」

1月16日から29日の昼の放送の間に放送委員会が企画した「長声大会」が行われました。これは自分が考えた言葉の最後の母音を息が続く限り伸ばして、そのタイムを競うものです。各学年の希望者が挑戦し、昼食タイムを盛り上げてくれました。



【子どもたちの活躍紹介 29】

- ・第19回美郷ウインターカップ少年フットサル大会
U-10の部 優秀選手賞 4年 梅川 瑛一朗 さん
- ・美郷町前期スポーツ賞受賞者の紹介
【栄光賞】 6年 ○○○○ さん 空手道
【奨励賞】 1年 ○○○○ さん 空手道
5年 ○○○○ さん 柔道
5年 ○○○○ さん バドミントン



町内でインフルエンザの流行により、学年・学級閉鎖になっている学校がでています。校内でもインフルエンザBの感染者がでてきています。うがい・手洗い等の感染予防、また、発熱や嘔吐等の症状があるときには、早めの受診のご協力をお願いいたします。